



Se confrontan legisladores en la Permanente por postura del Presidente ante elecciones de Venezuela

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Durante los trabajos de la **Comisión Permanente del Congreso**, las bancadas de oposición criticaron la postura ambigua del presidente López Obrador sobre las elecciones de Venezuela. La senadora del PAN, Kenia López, cuestionó de qué lado de la historia quiere estar el Presidente y calificó su postura como tibia y vergonzosa. Por su parte, el diputado del PT, **Gerardo Fernández Noroña**, calificó a los legisladores de oposición como lacayos que validan la intervención imperialista.

https://drive.google.com/file/d/1_RLui_BhNz0kefhrJsWMIGrX0GMjg-Cy/view